



CIUDAD DE MEXICO

Ni a ola roja llegaron, afirma Jorge Alvarez

El **coordinador** de los diputados de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Maynez, criticó la poca asistencia al mitin de Xóchitl Gálvez en el Ángel de la Independencia y aseguró que la marea rosa no quedó ni en ola roja.

"Quisieron adueñarse de la #Marea-Rosa pero lo único que demostraron es que ellos se habían colgado de una causa y que esos cientos de miles de ciudadanos no están con el Frente. Hoy no llegaron ni a #OlaRoja. ¡Con razón cancelaron la consulta!", dijo a través de su cuenta de Twitter.

El legislador acompañó su crítica con las fotografías donde se ve un zócalo repleto y otras tomas aéreas de hoy, donde se aprecia una exigua participación de asistentes al Ángel de la Independencia. **PATRICIA RAMÍREZ**